



# チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.48  
令和5年11月27日  
文責:校長 酒井 健

## ◇箏・・・和楽器を体験しました。

11月24日(金)・27日(月)の2日間にわたり、4・5年生の子どもたちが、箏(お琴)の体験学習をしました。講師の先生は、毎年お世話になっている後藤礼子先生です。後藤先生は、子どもたちの人数分の箏をご準備されて、子どもたち一人一人に「箏に触れる」「箏を弾く」という体験をさせていただきます。今回も、子どもたちは、初めて触れる箏や三味線に関心を高めながら、後藤先生のご指導のもと、上手に「さくら」の演奏ができるようになりました。ご指導に感謝いたします。



## ◇「福島県統計グラフコンクール」で福島県教育委員会教育長賞!

第73回福島県統計グラフコンクールに出品した、第1学年の阿部百花さんの作品が、「福島県教育委員会教育長賞」をいただきました。このコンクールは、毎日の生活の中で、課題を見つけ、それをグラフを使って分かりやすく説明をするというコンクールです。

先日、福島市で表彰式があり、そこで県教育長より受賞されました。おめでとうございます。

百花さんは、自宅でイモリを飼っていて、そのイモリの動きと天気との関係をグラフにしました。着眼点の素晴らしさと頑張って毎日、観察を続けたこと、そしてそれを分かりやすくグラフに表したことが、本当に素晴らしいですね。12月1日には、全校朝の会で全校の皆さんに紹介します。



## ◇インフルエンザ感染が流行しています。予防を徹底しましょう!

今、郡山市内において「インフルエンザ」が流行しています。他の学校では、学級閉鎖や学年閉鎖となってしまう学校がたくさんあります。橋小学校でも、本日から1学級が学級閉鎖となっていました。お子様が、調子が悪い、発熱がある、息苦しそうにしているなどの症状があった場合は、無理に登校させずに、すぐに病院で受診をしてください。よろしくお願いいたします。

### 【感染予防・感染拡大の防止】

- ◆規則正しい生活を送り、体調を整えましょう。また、体調不良時には、外出や運動を控えましょう。
- ◆外から帰宅した時、トイレの後、食事の前後、流水と石けんでこまめに手洗いをしましょう。
- ◆外出する時は、なるべく人混みを避けるとともに、咳エチケットを徹底し、必要に応じてマスクを着用するなど努めてください。



### 校長のひとりごと

先日、健康診断で保健所に行った際、おもしろいポスターを見つけました。そのタイトルは、「卑弥呼の歯がいーぜ」というものでした。よく見てみると、食べ物を食べる際、よく噛むことが大切であるというものでした。「ひ・み・こ・の・は・が・いーぜ」

内容は、ひ：肥満予防、み：味覚が発達、こ：言葉がはっきり、の：脳が発達、は：歯を丈夫に、が：がん予防、いー：胃腸が健康に、ぜ：全力投球 というものでした。

よく噛んで食べましょう・・・よく聞きます。そういえば、以前勤務した学校での職員の合い言葉は、「鶴・亀のように長生きしたければ、つつるのまずに、よくかめかめ」皆さん、よくかめかめでいきましょう。